



Vorlage Nr. 21-O-09-0011

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 25. Mai 2021

Haftmittelfreigabe in der Sport- und Kulturhalle für den Handballsport (CDU und SPD)

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU und SPD:

Die erste Herrenmannschaft des TV 1890 e.V. Breckenheim spielt als Spielgemeinschaft in der HSG Breckenheim/Wallau/Massenheim in der Oberliga Hessen Handball. Die Oberliga ist die vierthöchste Spielklasse bundesweit. Die Entwicklung des Handballsports in Breckenheim ist äußerst erfreulich und es ist nicht ausgeschlossen, dass die Oberliga nicht die Endstation dieser Entwicklung ist. Leider ist die Nutzung von Harz zur besseren Kontrolle des Spielballs in dieser schnellen Sportart in Wiesbaden derzeit nicht zugelassen. Der Meister der Oberliga nimmt an der Aufstiegsrunde zur 3. Liga teil und trifft auf Konkurrenten anderer Landesverbände, bei denen in der Oberliga schon die Harzfreigabe vorhanden ist. Die hessischen Vertreter gewöhnen sich erst vor der Aufstiegsrunde an das Spielen mit Harz. Die Konkurrenz aus anderen Landesverbänden ist im Vorteil, da die gesamte Saison über vertraut mit Harz gespielt wurde. Mittlerweile wird mit Kunstharz gespielt, welches wesentlich besser zu reinigen ist als Naturharz. Der Hessische Handball-Verband plant, für die Oberliga Haftmittel zuzulassen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei der Ausübung des Handballsports in der Oberliga Hessen die Nutzung von Haftmittel durch die Spieler spätestens zu Beginn der Saison 2021/2022 zuzulassen. Über die Beteiligung an den Reinigungskosten soll mit den betroffenen Vereinen Gespräche geführt werden.

Beschluss Nr. 0049

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dezernat I z. w. V.

Köhler
Ortsvorsteher